

Firma de convenios

UAM Unidad Xochimilco / Universidad Politécnica Mesoamericana

Sala de Rectores, Unidad Xochimilco

Nota informativa

La **Universidad Politécnica Mesoamericana** es la institución formadora de profesionales a través de la enseñanza de calidad basada en competencias, comprometidos con la investigación científico-tecnológica y vocación de liderazgo que favorezca el desarrollo sustentable de la región mesoamericana. Actualmente, su rector es el M.C. José Cisneros Domínguez.

Las universidades politécnicas buscan responder a las necesidades sociales de formar profesionistas de manera integral, dotándolos de las competencias necesarias para integrarse a cualquier ambiente de trabajo. En el modelo educativo de las universidades politécnicas se plantea la formación profesional basada en competencias, la cual presenta características diferentes a la formación tradicional, que se manifiestan en el diseño curricular, en la forma de conducir el proceso de enseñanza-aprendizaje mediante el uso de estrategias y técnicas didácticas diversas, y en la evaluación de los aprendizajes.

La firma de este convenio tiene por objeto establecer las bases de cooperación entre la UAM-X y la UPM para coordinar sus esfuerzos con el propósito de desarrollar diversos programas conjuntos de investigación, servicio social, uso de información científica y técnica, organización de eventos de extensión y difusión en los campos científico, cultural y humanístico, y las demás de interés para ambas instituciones.

Responsables del convenio:

- Dra. Yolanda Cristina Massieu Trigo, profesora investigadora adscrita al Departamento de Relaciones Sociales, División de Ciencias Biológicas y de la Salud.





UNIVERSIDAD
AUTÓNOMA
METROPOLITANA
Unidad Xochimilco

Junio 2025

Firma de convenio



Universidad Autónoma
Metropolitana Unidad Xochimilco

Universidad Politécnica
Mesoamericana (UPM)

